



Festival Spoor Mendapat Sambutan Meriah Warga

## Semarakkan HUT ke-78 PT KAI, World Tourism Day, dan HUT ke-267 Kota Jogja

Dalam rangka HUT ke-78 KAI, Balai Yasa bersama Pemkot Jogja menggelar Festival Spoor. Festival yang digelar Jumat (29/9) sampai Minggu (1/10) ini menjadi salah satu upaya edukasi bagi masyarakat soal keberadaan Balai Yasa sebagai bengkel kereta api. Selain itu, ada juga edukasi soal sejarah kereta api dan Balai Yasa sejak 1914.

**KEPALA** Balai Yasa Jogjakarta Eko Windu Widyo Purnomo menjelaskan pada open house Balai Yasa ini masyarakat akan diajak untuk keliling menggunakan Kereta Rel Diesel Elektronik (KRDE). Sebanyak 20 ribu orang telah terdaftar untuk mengikuti perjalanan keliling Balai Yasa menggunakan KRDE. Di luar Balai Yasa juga ada beberapa booth UMKM. "Ini merupakan bentuk kolaborasi bersama dengan Dinas Pariwisata Kota Jogja dalam rangka mendukung Jogja Tourism Day," jelasnya. Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo mengatakan, kegiatan tersebut digelar untuk merayakan tiga momentum penting, yaitu HUT ke-78 PT KAI, World Tourism



ANTUSIAS: Masyarakat antri menjajal menaiki kereta rel diesel elektronik di Balai Yasa Jogjakarta, Jumat (29/9).

Day dan menuju HUT ke-267 Kota Jogja yang puncaknya akan dirayakan pada 7 Oktober mendatang.

Singgih berharap, lewat momentum ini PT KAI akan selalu melayani masyarakat dengan baik dan mengedukasi pentingnya transportasi publik sejak dini. "Apalagi dengan adanya open

house ini bisa memberikan pengalaman naik kereta kepada anak-anak, bagaimana kenyamanan, ketepatan waktu dan pelayanan dari PT KAI," katanya

Dia juga berharap, dengan adanya kegiatan tersebut dapat semakin memeriahkan rangkaian perayaan HUT ke-267 Kota Jogja

melalui keterlibatan banyak pihak, termasuk UMKM dan ekonomi kreatif yang semakin menambah daya tarik wisata belanja, dan bersama-sama menjadikan Kota Jogja yang Tatag, Teteg, dan Tutug.

"Mari kita rayakan bersama agar semakin produktif dan kesejahteraan masyarakat terus

Ini merupakan bentuk kolaborasi bersama dengan Dinas Pariwisata Kota Jogja dalam rangka mendukung Jogja Tourism Day."

**EKO WINDU WIDYO PURNOMO**  
Kepala Balai Yasa Jogjakarta

meningkat. Tatag, yaitu membangun mentalitas yang kuat menjalani tantangan, Teteg yaitu konsisten, dan Tutug yaitu bertanggung jawab pada setiap hal yang dikerjakan," imbuhnya. Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Wahyu Hendratmoko mengapresiasi festival ini. Sebab, ini menjadi salah satu referensi gelaran wisata minat khusus. Dia berharap Festival Spoor akan terus digelar setiap tahunnya. Pemkot Jogja punya kuota wisata bukan berdasarkan bentang alam yang indah.

"Jadi, kita harus memanfaatkan setiap potensi yang ada di Kota Jogja untuk bisa menambah aktivitas wisatawan yang sedang berkunjung atau akan berkunjung," ujar Wahyu. (isa/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005